



Maurilio Hernández, coordinador morenista

Presupuesto del IEEM aún no llega al Congreso

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La propuesta de presupuesto para el 2024 por parte del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) todavía no llega al Poder Legislativo –se espera entre el 16 y 17 de noviembre–, por lo que en este momento todavía no existe una postura al respecto, enfatizó Maurilio Hernández González, coordinador de la bancada de Morena y vicepresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quien agregó que el aumento salarial al personal de dicho órgano del 8% deberá analizarse en su momento.

En entrevista, previa al inicio de la Sesión Deliberante del Congreso local, el legislador de Morena recordó que esperarán en su momento la aprobación del paquete fiscal a nivel federal para posteriormente pasar al ámbito estatal la propuesta que deberá enviar el gobierno que encabeza Delfina Gómez Álvarez, la cual deberá incluir los recursos económicos que se podrían aprobar para el órgano electoral de la entidad.

“Recuerden cuál es la ruta, porque primero la instancia conciliadora que es la de Finanzas hace llegar una propuesta a cada ente fiscalizable, a partir de la cual estos la pueden asumir o realizar sus consideraciones, como es el caso del IEEM, pero se tendrá que hacer un estudio para saber si es viable”, señaló.

Cabe mencionar que el IEEM pretende erogar para el año entrante 3 mil 541 millones de pesos, de los cuales mil 154 millones se contemplan destinar de manera íntegra hacia el financiamiento público que se otorga anualmente a los partidos políticos y 92 millones para el convenio de colaboración que se firma con el Instituto Nacional Electoral (INE), quedando al instituto sólo 2 mil 995 millones para organizar, desarrollar y vigilar los comicios de alcaldías y diputaciones.

Pretende el IEEM erogar en 2024, 3 mil 541 mdp, de los cuales mil 154 mdp se contemplan para financiamiento público